

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Arahana sampaikan himbauan kamtibmas kepada warga

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 27, 2023 - 20:51



Bhabinkamtibmas Polsek Arahana sampaikan himbauan kamtibmas kepada warga

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Arahana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan langkah proaktif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya.

Pada hari Kamis (27/07/2023), Bhabinkamtibmas Polsek Arahana menyampaikan

himbauan kamtibmas kepada warga guna meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas berdialog langsung dengan warga dan memberikan himbauan terkait pentingnya kerjasama dan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Ia juga menekankan pentingnya saling mengawasi dan memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya potensi kejahatan atau perilaku mencurigakan.

"Bhabinkamtibmas Polsek Arahman senantiasa hadir dan siap menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kehadiran kami adalah untuk mendukung terciptanya kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah ini," ujar Bhabinkamtibmas saat berbicara dengan warga.

Selain memberikan himbauan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis dengan saling peduli dan menghargai satu sama lain. Kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat dianggap sangat penting dalam mewujudkan ketentraman dan ketertiban.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahman, AKP I Nengah SW menyatakan bahwa kegiatan Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan himbauan kamtibmas merupakan bagian dari upaya polisi untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat.

"Kami berharap dengan kebersamaan dan kepedulian antara kepolisian dan warga, wilayah Arahman dapat menjadi contoh dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ucap AKP I Nengah

AKP I Nengah juga mengimbau kepada masyarakat untuk aktif melaporkan jika mengetahui adanya aktivitas atau kejadian mencurigakan di lingkungan mereka. Dengan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan upaya pencegahan dan penanganan kejahatan dapat berjalan lebih efektif sehingga lingkungan yang aman dan nyaman dapat terwujud.

Ia juga menyatakan komitmen untuk terus berupaya menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Melalui kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Arahman, tambahnya.